

Gemeinde Mainhausen, Montag, 10. Oktober 2011

Umzüge in den beiden Mainhäuser Rathäusern

In den beiden Rathäusern der Gemeinde Mainhausen wird seit einigen Tagen massiv geräumt und umgezogen.

Nachdem die Feuerwehr Mainflingen die Räumlichkeiten im Mainflinger Rathaus nicht mehr benötigt, sind hier Büroräume für den Fachbereich Bau entstanden. Daher kommt es auch noch im Laufe der nächsten Wochen zu Umzügen einzelner Fachbereiche in den Mainhäuser Rathäusern.

Ab sofort befinden sich das Liegenschafts- und das Umweltamt im Rathaus in Mainflingen. Im Gegenzug wurden das Standesamt und der Bürgerservice nach Zellhausen verlegt.

In der nächsten Phase siedelt das Bauamt komplett nach Mainflingen über.

Hinweisschilder an beiden Rathäusern, die Mitarbeiterinnen der Telefonzentrale (06182-8900-0) und die Homepage der Gemeinde www.mainhausen.de informieren über den aktuellen Sachstand. Nach Abschluss aller Umzugsmaßnahmen wird ein neuer Plan veröffentlicht.

[Belegungsplan Rathaus Mainflingen](#)

[Belegungsplan Rathaus Zellhausen](#)